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ATA DA DÉCIMA QUARTA (141
PERIODO LEGISLATIVO DE DOt

olrAVA (í 8a) LEGISLATURA
Realizou-se aos dois (02) dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois (2022), às
nove horas e trinta minutos (9h30), na sede do Poder Legislativo de Cerro Corá, sito
à Praça Tomaz Pereira, número onze (11), a décima quarta (14") sessão ordinária do
primeiro (1o) período legislativo da décima oitava (18") legislatura do ano de dois mil

e vinte e dois (2022). A sessão foi presidida pelo. vereador Rodolfo Guedes dos
Santos, tendo como vice-presidente o vereador Alvaro Breno Araújo Bezerra e

secretariada pelo vereador Francisco de Assis dos Santos. Havendo quórum

regimental e sob a proteção de Deus, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos
declarou aberta a sessão. Na ocasião, a chamada foi realizada pelo vice-presidente
Álvaro Breno Araújo Bezerra para todos os vereadores e vereadora que estiveram
presentes: Álvaro Breno Araújo Bezerra, Felipe da Silva, Francis,co Aldo Maciel,
Francisco de Assis dos Santos, João Maria Alexandre, José Maria Gomes,
Rodotfo Guedes dos Santos e Vagton Luiz Silva de França. Logo após, o
presidente Rodolfo Guedes dos Santos justificou a ausência da vereadora Maria
Claudicéia Simões de Maria. Em seguida, o presidente Rodolfo Guedes dos Santos
solicitou a dispensa da leitura da ata da sessão anterior, respectivamente colocada
em discussão não houve quem quisesse discutir ou retificar a ata que submetida à
votação foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. No

expediente, o secretário Francisco de Assis dos Santos realizou a leitura das matérias
em pauta: Projeto de Lei no 01212022 do Poder Executivo Municipal, que dispõe
sobre a autorização para abertura de crédito adicional especial e dá outras
providências; Projeto de Lei no 0'121202í de autoria do vereador Rodolfo Guedes dos
Santos, que altera a Lei Municipal oriunda do Projeto de Lei no 244, de 14 de maio de
1981, que dispõe sobre os símbolos do município de Cerro Corá/RN e dá outras
providências; Requerimento no 050/2022 de autoria do vereador JoãoAlexandre, que

solicita ao Executivo Municipa! a construção de bretes nas grandes comunidades
rurais do município para a vacinação de gado; Requerimento no 05112022 de autoria

do vereador Breno Bezerra, que solicita ao Executivo Municipal uma caixa d'água de

cinco (05) mil litros para o posto de saúde do povoado Albino; Requerimento no

052t2022 de autoria do vereador Rodolfo Guedes, que solicita que o Executivo

Municipal coloque placas de "proibido estacionar" como também a pintura de faixa

amarela no trecho de proibição, no entorno da praça Maria Luzia Guimarães e praça

Bevenuto Pereira "Zuzu"; Moção de Pesar no 01712022 de autoria do vereador João

Alexandre à família do senhor Juvenal Pinto Filho. O presidente Rodolfo Guedes dos

Santos repassou às comissões competentes para análise o Projeto de Lei no 01212O22

do Poder Executivo Municipal e o Projeto de Lei no 01212021 de autoria do vereador
Rodolfo Guedes. lniciando o grande expediente, por ordem de sorteio, a palavra foi

facultada primeiramente ao vereador Aldo Macie! que Íez uso*oda tribuna

"úmfrimentando 
a todos, relatou que irá analisar os Projetos de Lei 

Srll-es 
O9 votl

comentoü sobre a visita que realizou ao sertão cerro-coraense e allrmou que lra
transformar as reivindicações em requerimento para apresentar, mencionou a falta de
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42 cumprimento de promessa por parte do prefeito ao sertão do município, dissertou
43 acerca do abandono da quadra do Assentamento Santa Rosa pelo Poder Executivo
44 Municipal, relatou que espera que o gestão municipal realize a limpeza do açude do
45 Assentamento Santa Rosa, explanou que é preciso instalar os poços que já estão
46 perfurados, seguiu listando as solicitações da população das comunidades visitadas,
47 encerrou afirmando à população sertaneja que transformará os apelos ouvidos em
48 requerimento. Logo após, o vereador Breno Bezerra fez uso da palavra saudando a
49 todos, apresentou e justificou o requerimento de sua autoria, relatou que realizou visita
50 pelo sertão do município e comentou da estrada que está sendo feita, comunicou que
5l visitou o Assentamento Umburana e Santa Rosa onde os moradores reivindicaram a
52 solução para o lamaçal, mencionou a conversa que teve com o secretário a respeito
53 da iluminação pública, afirmou que passou as demandas da população para o
54 secretário responsável, informou que dialogou com a assessoria da CAERN sobre as
55 extensões de rede e trouxe informações acerca do assunto, o vereador Vagton Luiz
56 Silva de França questionou quanto ao veículo utilizado no qual o vereador Breno
57 Bezerra contestou que o veículo é pertencente à CAERN, relatou que conversou com
58 o prefeito para tomar conhecimento sobre a quadra e o posto de saúde no qual o
59 mesmo se comprometeu que irá realizar a reforma dos dois prédios, finalizou
60 parabenizando a funcionária Jéssyca pelo seu aniversário. lmediatamente, o vereador
6l João Alexandre fez uso do púlpito cumprimentando a todos, parabenizou a
62 funcionária Jéssyca por seu aniversário, apresentou sua moção de pesar e prestou
63 homenagem ao falecido, mencionou o título de cidadão cerro-coraense e pediu ao
64 presidente da Casa Legislativa de Cerro Corá que concedesse o título de cidadão
65 cerro-coraense ao falecido senhor Juvena! Pinto Filho, o vereador João Alexandre
66 concedeu parte de seu tempo para que o vereador Rodolfo Guedes prestar sua
67 homenagem ao falecido senhor Juvenal, retomando a palavra o vereador João
68 Alexandre agradeceu as palavras do vereador Rodolfo Guedes, descreveu a
69 personalidade de seu falecido tio, apresentou e defendeu o requerimento de sua
70 autoria, relatou que esteve visitando a reforma da unidade hospitalar do município,
7l comentou que é perceptível o esforço do prefeito em realizar as obras para a melhoria
72 da cidade. Posteriormente, o vereador Francisco de Assis dos Santos, popularmente
73 conhecido por Santos Capote fez uso da tribuna saudando a todos, justificou sua
74 ausência na sessão anterior, relatou sobre as condições em que os alunos do
75 município que estão tendo aula em local provisório, afirmou que alguns alunos PCD
76 estão sendo aconselhados a irem à escolar no transporte escolar comum, descreveu
77 a situação em que se encontra alguns transportes escolares, informou acerca do ofício
78 enviado à secretaria de educação no início de março e relatou que não obteve as
79 informações necessárias e comentou que foi convidado a comparecer a secretaria,
80 relatou que o vereador precisa de informações para analisar e fiscalizar as situações
8l do município, mencionou a falta de vaga de auxiliar a alunos deficientes no processo
82 seletivo, anunciou que irá marcar uma reunião com a associação norte-rio-grandense
83 das pessoas com deficiência em Natal, afirmou que não vê a manifestação de alguns
84 vereadores em ajudar a melhorar a educação no município, comentou sobre os gastos
85 para eventos no município no ano de dois mil e vinte e dois (2022), relatou acerca da

atir4o de 2022 da Câmara Municipal de CerAta da 14e Sessã do l"s Período Leg isl Corá 2
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situação de sua sobrinha PCD que foi aconselhada a ir
comum, comentou sobre a demora em que recebe as

à escola em um transporte
respostas os seus ofícios e

95

encerrou comentando que irá procurar outros meios de obter as informações

necessárias. Seguidamente, o vereador Vagton Luiz Silva de França, conhecido por

Vagton Arroz, fez uso da palavra cumprimentando a todos, parabenizou a funcionária

JéJsyca e o vereadorAldo Maciel por seus aniversários, relatou ser favorável a todos

os réquerimentos em pauta, comentou sobre a visita às comunidades rurais do

municipio juntamente com o vereador Aldo Maciel para observar e identificar os
problemas que as comunidades possuem, mencionou o projeto de lei de sua autoria
que dá direito às comunidades para que se faça limpeza, ampliação e construção de

novos reservatórios e lamentou pelo projeto não ser posto em prática, comentou sobre

o secretário de agricultura do município que não está realizando as ações que é de

sua competência, relatou que recebeu reclamações de um cidadão sobre a falta de

vacinação do gado, afirmou que o secretário teve um ano e seis meses para realizar
a melhoria das estradas do município e recobrou o maquinário disponível para ser
utilizado, comentou sobre a falta de destinação de verba paru a educação e serviços

essenciais, relatou sobre a falta de transporte escolar em algumas comunidades do

município, comentou sobre as estradas dificultosas em que teve que passar para ir às

comunidades, afirmou que é dever do vereador cobrar as ações no município, finalizou
relatando sobre a falta de limpeza urbana no município. Ato contínuo, a palavra foi

facultada ao vereador José Maria Gomes, que atende pelo nome parlamentar Dedé

de Manoel de Cláudio que fez uso da tribuna saudando a todos, deixou seus votos

de pesar ao vereador João Alexandre pela perda de seu tio, parabenizou a funcionário

Jéssyca e o vereador Aldo Maciel pelos seus aniversários, comentou sobre o
depuiado Beto Rosado que enviou três (03) poços tubulares para o município,

mencionou a emenda enviada pelo deputado Nélter Queiroz para a aquisição de um

automóvel para o hospital do município, relatou que esteve na Gomes & Gomes Têxtil
para entregar os certificados aos alunos que fizeram o curso de costura e agradeceu

ao prefeitó pela parceria, anunciou que o prefeito recebeu o projeto feito pelos

engenheiros acerca das lombadas do município e listou os benefícios das lombadas,

infórmou sobre o evento Sabor Fest e convidou toda a comunidade cerro-coraense
para participar da festa, encerrou incentivando e informando a população sobre a
doação de sangue. Logo após, o vereador Fe pe da Silva fez uso da palavra

cumprimentando a todos, prestou suas condolências aos familiares do senhor Juvenal

e do senhor "Branquinho", relatou acerca do projeto das lombo-faixas para as ruAS do

município e trouxe informações sobre o projeto, informo u que aguardam a liberação

da Caixa para que possa ser licitado e realizada a pavimentaçã o, comentou sobre a

recuperação da quadra de lpueiras e do Assentamento Santa Rosa, bem como o

posto de saúde, comunicou que o presidente do assentamento pediu que fosse feito

um alpendre quando fosse realizada as melhorias no posto de saúde, relatou acerca

da forma que a gestão recebeu o banheiro público que estava sem manutenção,

afirmou que não é Poss ível realizar o serviço de melhoria das estradas em perÍodo

chuvoso e relembrou que na gestão passada o serviço citado só ocorreu no início de

uma campanh a eleitoral, fina lizou anunciando que recebeu um documento com

rdinária do 1e Período Legislativo deZA22 da Câmara Municipal deda 144 Corá 3
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relação a situação das Pessoas com deficiência. O vereador Rodolfo Guedes dos

Santos passou a Presidência Para o vereador Álvaro Breno Araújo Bezerra parafazer

uso da palavra em tribuna. Em seguida, o vereador Rodolfo Guedes fez uso do

púlpito para cumprimentar a todos, apresentou o projeto de lei de sua autoria e o
justificou, o vereador Rodolfo Guedes concedeu pa rte de seu temPo Para que o

vereador Dede de Manoel de Cláudio pudesse sugerir uma alteração na bandeira do

município, retomando a Pa lavra o vereador Rodolfo Guedes afirmou que os

vereadores poderiam analisar outras sugestões na reunião das comissões para

discutir o projeto, comentou sobre o requeri mento do vereador João Alexandre

relatando da imPortância do mesmo, apresentou o seu requerimento e apresentou

argumentos para justificá-lo, Parabe nizou a funcionária Jéssyca pelo seu aniversário

bem como parabenizou o vereador Aldo Maciel pelo mesmo motivo, encerrou

cobrando à secretaria de educação e ao coordenador de transporte visto que o

transporte escolar não foi à comunidade Yázea dos Félix e pediu para que pelo

menos fosse avisado anteriormente quando o transporte não pudesse trafegar. Na

ordem do dia, o Presidente Rodolfo Guedes pôs em discussão e votação todos os

requerimentos em pauta, os quais todos foram aprovados por unanimidade dos votos

dos vereadores Presentes. Em seguida, o Presidente Rodo lfo Guedes dos Santos Pôs

em discussão e votação a Moção de Pesar no 01712022 de autoria do vereador João

Alexandre, a qual foi aP rovada por unanimidade de votos dos vereadores Presentes.
Nas considerações finais, os vereadores Francisco Aldo Maciel, Álvaro Breno Araújo

Bezena, João Maria Alexandre, Francisco de Assis dos Santos, Vagton Luiz Silva de

França, José Maria Gomes, FeliPe da Silva e Rodolfo Guedes dos Santos fizeram uso

de seus dois minutos finais. Não havendo mais nada a tratar, o presidente Rodolfo

Guedes dos Santos deu Por encerrada a sessão, agrad eceu a presença de todos

designando a Próxima sessão ordinária a ser realizada dia nove (09) de junho de dois

mil e vinte e dois (20221, às nove horas (09h), na sede da Câmara Municipal de Cerro

Corá/RN. E para constar foi lavrada a Presente ata, que depois de lida e achada

conforme será assinada Pelos da Câmara Municipal de Cerro Corá/RN.
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